宮城県仙台第三高等学校

team 仙台三高だより

Vol. 6 平成30年10月1日発行

仙台市宮城野区鶴ヶ谷1-19 (問い合わせ先 総務部) 電話 022(251)1246 / Fax 022(251)1247

mail: sensan@od.myswan.ed.jp





雨でも天晴れ!三高祭!!

8月31日(金)~9月1日(土)

8月31日(金)~9月1日(土)の2日間、「平成最後の三高祭 ~最後にして最高の夏~」をテーマに今年度の文化祭が開

催されました。両日とも、あいにくの雨模様ではありましたが、文化部や各クラス、有志団体など、アイデア満載のパフォーマンスや展示、出店などで大いに盛り上がり、特に一般公開では約1700名の来場者のもと学校全体が祭り一色に染まりました。

㈱スクールウィズ代表取締役の太田英基氏による新企画講演を皮切りにスタートした今回の三高祭。毎年恒例の中夜祭ファイヤーストームの雨天中止は心残りではありますが、文化祭実行委員や3年生を中心とした「team三高」のチームワークにより、今年も大成功に終えることができました。



●実行委員長 引地啓太君(3年 利府中出身)

まずは皆さん,文化祭おつかれさまでした。今年の文化祭は雨が降るというイレギュラーな状況で,思い描いていた通りにはいけませんでした。しかし,文化祭実行委員の皆さんやその他の生徒,先生方の

協力のおかけるというごりのでした。というで題いたというではいった。かった。というではいっているのいというでもいった。というでもといった。というでいるのいというでいました。



●クラスパフォーマンス最優秀賞 江畑碧ー朗君(3年 将監中出身)

文化祭2日目。8組の順番は最悪だった。2年1組の直後である。溢れる笑い声と轟く精子コールに我々は呑まれかけていた。しかし、何も臆することはない。我々だって夏休みから必死に練習してきたのだ。結果我々は優勝した。球技大会と合わせて2冠である。惜しくもギリギリのところでカップルコンテストは逃したが、後期体育祭もこの勢いで3冠を狙う。



●出店(非食品)部門最優秀賞佐藤七海さん(2年 広瀬中出身)

射的・輪投げ・飲み物で縁日をやろう。初めは集客できるか不安な出店だった。K先生の喝で身が引き締まり、クラス全員で頑



張った。何度もはがれる紅白幕, 黒幕と格闘してくれた男子。雨の中の買い出し, 放課後までの飾り作り, 少ないリハでの劇。各班ありがとう! 投票してくださった方, 来年はよりよい出店, そして利益5万目指して頑張ります。2連覇ヘレディーゴースターツ!

~三高祭各部門入賞一覧~ 【クラスパフォーマンス部門】

最優秀賞 3年8組

優秀賞 3年5組

優秀賞 2年1組 特別賞 3年7組

【ベストカップル】 優勝 2年4組 準優勝 3年2組

3位 3年5組 【出店(食品)部門】 最優秀賞 茶道部

優秀賞 1年6組 【出店(非食品)部門】 最優秀賞 2年7組 優秀賞 弓道部

【文化部部門】

大賞 吹奏楽部 芸術賞 自然科学部生物班 優秀賞 音楽部

【ポスター・パンフレット・うちわ】

〇ポスター制作・絵

2年3組 馬渕多恵 〇パンフレット表紙・絵

2年7組 佐藤琴乃 2年7組 佐藤七海

Oうちわ・題字 2年7組 **線**部 UU3

3年7組 錦部りり花 〇うちわ・絵

3年8組 舟山源貴

県新人大会結果報告

☆陸上競技部

男子【総合第3位】

110mハードル 1位 齋藤晃汰(2年 広瀬中出身)

3位 岩渕拓都(2年 中野中出身)

400mハードル 2位 岩渕拓都

4×100mリレー 4位 齋藤晃汰・岩渕拓都・

佐々木康洋・鈴木悠允

三段跳 3位 中田誠之輔(2年 宮教大附属中出身)

4位 進藤優慈(2年 富沢中出身)

走り幅跳 4位 進藤優慈

女子【総合第7位】

800m3位 菅田理乃(1年 しらかし台中出身)5000m競歩3位 中堤千尋(1年 鶴が丘中出身)4×400mリレー4位 大場穏帆・岡明里・三浦杏実・

菅田理乃

 2000m障害
 4位 緒方萌(2年 上杉山中出身)

 走り幅跳
 3位 村松理子(1年 七北田中出身)

三段跳 4位 村松理子

以上 東北大会出場

わくわくサイエンス開催! 9月8日(土)

9月8日(土),本校有志の生徒たちが燕沢児童館で子供たちに科学の魅力や面白さを紹介しました。

●白井凜太郎君(1年 宮教大附属中出身)

今回は貴重な体験をすることができました。実験を通して、 子供たちに科学の楽しさを伝えることが出来たと思います。



私は空気圧班として参加しましたが、実験の仕組みを相手に分かりやすく説明することの難しさを痛感し、やりがいを感じました。これからもこのような行事に積極的に参加していきたいです。

大学の講義を模擬体験 9月10日(月)

9月10日(月),東北大学大学院医学系研究科免疫学教授の石井直人氏をお招きして,人体の免疫機能に関する講義を行っていただきました。

●千葉渓君(1年 不動堂中出身)

生物基礎の教科書以上に情報の繋がりが多く、濃い講義 を聞くことができたが、非常に貴重な機会だっただけにもう 少し話を聞いておきたかったという思いもある。

血液型について生徒の質問によって掘り下げられた部分があった。それができるのはきちんと理解できている証拠であり、研究職を目指す者に必要な能力だと思う。次の機会があれば真似していきたい。



生徒会新役員決定!

9月14日(金), 生徒会役員選挙が行われ, これからの仙台三高を牽引していくメンバーが選出されました。

●中野雄斗君(2年 玉川中出身)

仙台三高の代議員会議長という役職に就くことができ、誇りに思うと共に多くの方々に感謝したい。全校生徒を背負う簡単な仕事ではないことを自覚して行動していく。全校生徒一人一人が学校をつくるために生徒の声に耳を傾けて、私なりに議長を全うしたい。

●萩原菜月さん(2年 仙台二中出身)

今回,会計長に就任した萩原菜月です。会計の仕事をするにあたって,客観的視点をもって生徒会費を管理・運用し,皆さんの声をくみ取りながら予算折衝を行っていきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

●佐藤響介君(2年 成田中出身)

この度,皆さんの信任により監査委員長に就任した佐藤です。私は中学時代はこのような役職に就くような人間ではありませんでしたが,新しいことに挑戦してみたいと思い立候補しました。来年は複数人の立候補者が出るように,魅力的な監査委員長を目指し頑張ります。

交通安全協会からのお願い

●渡部剛さん(交通安全協会 鶴ケ谷支部長)

夏休み明け、猛暑の中の登校でも、始業時間に合わせ、各々マナーを守り、挨拶もし、さすが仙台三高生徒の登校だと感じました。一方、交通安全指導の無い下校時は如何ですか。二・三並列で歩道を自転車歩行しておりませんか。友達と並んで楽しいおしゃべりの下校は楽しい一時と思いますが、ルール違反です。話に夢中になると、危険に気付くのに遅れ大事故になる恐れがあります。一部生徒のマナーが学校全体の評価に結び付きます。絶対にやめましょう。

10月の予定

2日(火)生徒会監査委員会

3日(水)生徒会専門委員会・各種委員会

7日(日)3年全統記述模試(校外)

9日(火)学校公開Ⅱ(~12日)

12日(金)3年共催記述模試(~13日)

16日(火)後期体育大会

19日(金)2年進路講演会

23日(火)1年校外研修

2年保健講話

27日(土) 高校化学グランドコンテスト(~28日)

29日(月)第2回理数科講演会

